

Costha realizó seminario taller y graduó a alumnos

Maestro brasileño de reconocida trayectoria mundial enseñó técnicas y reconoció el avance del creciente grupo de deportistas en Concepción.

Deportes La Estrella
 cronica@estrellaconce.d

Cerca de 40 deportistas participaron en el seminario taller que el destacado profesor de jiu-jitsu brasileño Cicero Costha dictó este fin de semana en Concepción.

La actividad se desarrolló durante la tarde del viernes y concluyó al mediodía del sábado en las instalaciones del Centro de Salud Paradigma de calle Serrano.

El maestro del llamado “arte suave” compartió con los alumnos de la academia que lleva su nombre en Concepción, de su sede de Coronel y algunos invitados.

El ex medallista mundial desarrolló ejercicios y les mostró algunas técnicas utilizadas para esta forma de lucha, cuyo parte central se desarrolla en el suelo.

Costha se mostró muy satisfecho con el nivel de los jóvenes que acudieron a la cita y desatacó el crecimiento del grupo a cargo de Roberto Pincheira.

“Estoy contento de volver un año más y poder ver el avance que han tenido los alumnos. Veo rostros nuevos, eso indica la excelente labor que se ha estado llevando a cabo por parte del profesor encargado de la filial”, destacó.



CICERO COSTHA JUNTO A LOS DEPORTISTAS EN FORMACIÓN DE SU ACADEMIA EN CONCEPCIÓN.



ROBERTO PINCHEIRA RECIBE SU CINTURÓN NEGRO DE PARTE DE COSTHA.

En la segunda jornada se llevó a cabo la ceremonia de graduación donde resaltó la promoción a cinturón negro de Roberto Pincheira y a cinturón morado de Katherine Orozco

entre otros, que cierran de esta forma un año deportivo con importantes logros en torneos internacionales.

“Que nuestro maestro venga por segundo año

“Estoy contento de volver un año mas y poder ver el avance que han tenido los alumnos”.

Cicero Costha, maestro de jiu-jitsu

consecutivo es un gran honor y sirve de aliciente para todos nosotros y especialmente un hito en la formación de los más nuevos”, dijo Pincheira. 🌱